



## Famulatur in Ghana – Medizin mal ganz anders erleben

Du hast Lust, deine Famulatur in einem völlig neuen Umfeld zu machen? Dann komm mit uns nach Ghana! Dich erwarten spannende Eindrücke aus dem ghanaischen Klinikalltag, neue Perspektiven auf Medizin und natürlich viele unvergessliche Erlebnisse.

**You4Ghana e.V.** ist ein gemeinnütziger Verein, der seit über neun Jahren Famulierende nach Ghana vermittelt. Unsere Partnerkliniken, das **Kwahu Government Hospital in Atibie** und das **Holy Family Hospital in Nkawkaw**, freuen sich über eure Unterstützung und den Austausch mit Medizinstudierenden aus Deutschland.

Wenn du Lust hast, Teil des Projekts zu werden und ein bisschen über den Tellerrand zu schauen, bist du herzlich willkommen!

Weitere Informationen findest du auf [www.you4ghana.org](http://www.you4ghana.org) oder kontaktiere uns über [info@you4ghana.org](mailto:info@you4ghana.org)

Es sind noch Plätze für Frühjahr 2026 frei

Wir freuen uns auf dich!

